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Tagesordnungsantrag für die Sitzung des Rates am 07.06.2013 

 
 
Werbung an Grünflächen 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Napp, 
 
wir bitten Sie, nachstehenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des  Rates 
am 07.06.2013  zu setzen. 
 
Antrag: 
 
Die Fraktion UWG-Neuss beantragt, dass die öffentlichen Grünanlagen von privaten 
Unternehmen unentgeltlich gepflegt werden sollen. Im Gegenzug dürfen die jeweiligen 
Unternehmer eine kleine Werbetafel  mit der eigenen Firmenbezeichnung an der jeweiligen 
Anlage aufstellen.  
 
Begründung: 
 
Aufgrund der schlechten Haushaltslage muss die Stadt überall sparen. Erfreulich wäre es, 
wenn man dort spart wo es der Bürger nicht merkt.  
 
In Neuss haben wir sehr viele Grünflächen die ungepflegt sind. 
Dazu zählen auch Grünstreifen zwischen den Fahrbahnen, Inseln, Parkflächen, Grünflächen 
in Wohngebieten usw. 
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Dies hätte zwei Vorteile für die Stadt. 
 

1. Kostenlose Grünpflege 
2. Ansprechpartner für den Bürger bei schlechter Pflege 

 
Daher hatte unsere Fraktion den gleichen Antrag im Jahr 2010 schon einmal gestellt. 
Damals wurde der Antrag unter vielen Enthaltungen leider abgelehnt u.a. mit der 
Begründung, dass sich dieses Modell finanziell nicht lohnen würde bzw. nicht umsetzbar ist. 
 
Umso erstaunter waren wir, dass im Juni 2012 genau unser Modell im Gewerbegebiet 
Taubental umgesetzt wurde. Der ehemalige Beigeordnete Dr. Horst Ferfers hoffte, dass 
dieses Beispiel weitere Nachahmer findet!! 
 
Daher sollten die Gegenargumente nicht mehr gelten und dieses Modell in der ganzen Stadt 
Neuss umgesetzt werden. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 

Helga Pollack                                                           Reinhard Wendt 

Fraktionsvorsitzende                                                                            Stellv. Fraktionsvorsitzender 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


